Vendredi 8 mars

Cette semaine, nous nous sommes raconté nos vacances : il y en a qui ont fait du ski, d'autres du poney, ou du vélo ou des jeux....

Lundi, nous avons vu l'infirmière qui vient peser et mesurer les Grands, elle leur a expliqué qu'elle allait leur faire faire aussi des petits jeux pour tester la vue.... Et surtout qu'ils pouvaient poser des questions si quelque chose les embêtait...

Les grands ont commencé des évaluations : c'est pour voir ce qu'ils savent faire, c'était rigolo, ils étaient chacun à une table pour travailler tout seul !





Mardi après-midi, nous avons fêté CARNAVAL : nous étions tous déguisés et dans la cour de la maternelle, les parents du Sou des Écoles nous ont offert des crêpes pour le goûter, et du sirop, et les grands de l'école élémentaire sont aussi venus nous voir... Ils étaient aussi déguisés.

C'était chouette et il y avait de la musique dans la cour...



A la récréation, on peut jouer avec les animaux que le Père Noël nous avait apportés : chacun son tour, on peut avoir un petit collier pour jouer sous le préau, ils sont rangés dans un grand sac qui s'ouvre et qui fait comme un tapis pour jouer. On ne peut pas être plus de 6. C'est trop chouette !!!





En motricité, on a commencé le cycle sur les sauts : on apprend à sauter loin (avec ou sans tremplin), à sauter haut, à sauter par-dessus les haies, à sauter en contrebas (en partant des plinths) et enfin à sauter dans les cerceaux à pieds joints ou à cloche-pied....



IMG_4678.JPG



IMG_4679.JPG





IMG_4680.JPG



Enfin, les Grands ont commencé à parler de la piscine pour préparer les séances à Aqualib, à la Côte St André. Dans 3 semaines, ils vont y aller avec Philippe et des parents, et puis soit Virginie, soit Marie, soit Éliane.

Ils vont prendre le bus, et apprendre à se déplacer dans l'eau grâce à des petits parcours qui seront installés avec plein de matériel...

Philippe va leur en parler chaque semaine pour qu'ils soient bien prêts et n'aient plus peur....